

Sorigué invierte en Andalucía uniéndose a la empresa Bitum para crecer en Infraestructuras y Asfaltos

- **El grupo empresarial continúa su implantación en la comunidad: este mes de julio ha adquirido el 50% de la sociedad para Bitum Asfaltos e Infraestructuras para iniciar su línea de Asfaltos en esta comunidad.**

Sevilla, 25 de julio – El grupo Sorigué, referente en infraestructuras, servicios urbanos, ciclo del agua y energía, refuerza su presencia en Andalucía con la entrada vía ampliación del capital con un 50%, en el accionariado de la empresa Bitum Asfaltos e Infraestructuras. Con esta inversión, el grupo **quiere ampliar su línea de Asfaltos en Andalucía y potenciar los servicios de su área de Infraestructuras y materiales** en esta comunidad.

Bitum Asfaltos e Infraestructuras es una empresa especializada en la producción y extendido de mezclas bituminosas en caliente como actividad fundamental. Entre sus instalaciones y equipos cuenta con una planta para fabricación de mezclas, situada en la provincia de Granada, con una capacidad de producción que supera las 180tn/h y varios equipos de extendido. Como actividad complementaria, Bitum también ejecuta como constructora obras civiles para clientes públicos y privados en el ámbito autonómico.

Con esta adquisición, Sorigué busca fortalecer sus proyectos en infraestructuras, ya que contará con medios propios en la región, e iniciar contratos en el ámbito de las mezclas bituminosas, una línea de negocio donde Sorigué cuenta con siete décadas de trayectoria. A nivel local, el grupo contará además con el apoyo de los socios de Bitum, que se mantienen también en el consejo de la empresa.

Esta inversión demuestra la voluntad de crecimiento sostenible y con visión de futuro en la comunidad. **Tras más de 5 décadas de actividad en Andalucía**, Sorigué sigue reforzando su presencia y demostrando su compromiso con la comunidad autónoma. Este 2024, la compañía, con sede en Madrid y origen en Lleida, ha abierto una nueva delegación en Málaga, que se suma a las que posee en Sevilla y Granada. Al mismo tiempo, el grupo mantiene su presencia consolidada en Madrid, Comunidad Valenciana, Aragón y Cataluña.

Innovación sostenible

Sorigué cuida su apuesta por la sostenibilidad a través de la puesta en marcha de proyectos de I+D+i en economía circular, pavimentos y ciclo del agua, que busca luego trasladar a su negocio.

Actualmente, el grupo participa en el innovador proyecto Bitsdrain, que **investiga el comportamiento de mezclas bituminosas porosas como elementos de drenaje sostenible** en entornos urbanos, en colaboración con los grupos de investigación FLUMEN y MATCAR de la Universitat Politècnica de Catalunya.

El proyecto impulsado desde el Laboratorio de investigación de Sorigué busca encontrar soluciones innovadoras y sostenibles para los desafíos hídricos de las zonas urbanas.



Además, el grupo participa en Reconstruct, una investigación europea que busca **lograr la circularidad en el sector de la construcción** para reducir el fuerte impacto ambiental de la industria. Para reducir el uso de materias primas no renovables, **el proyecto desarrollará alternativas al cemento y al acero, bajas en carbono**. Busca fabricar componentes de construcción que utilicen materiales reciclados, con diseño modular y que permitan la edificación industrializada.

Acerca de Sorigué

Con 70 años de experiencia, el grupo Sorigué mantiene un fuerte compromiso con la sociedad y el entorno. Desarrolla su negocio a través de las áreas de Infraestructuras y materiales, Ciudad, Agua, Industria, Edificación y Energía.

El grupo opera en toda la península ibérica y cuenta además con delegaciones y centros de producción de materiales distribuidos por diferentes regiones de España y Francia.

Sorigué se ha consolidado con un modelo de negocio responsable basado en la generación de conocimiento a través de la innovación y la digitalización; las personas y su talento; la comunicación y el firme compromiso con los criterios ESG, medioambientales, sociales y de gobierno corporativo, como pilares esenciales.

Departamento de Comunicación y Relaciones Institucionales

Anna Garcia +34 673 700 368

Sol Ortega +34 671 724 960

comunicacion@sorigue.com

www.sorigue.com